## FRÄNISCHE NACHRICHTEN VOM 17.04.2012

KIRCHENCHOR UNTERBALBACH: Empfang nach Festgottesdienst

## Abschied vom langjährigen Chorleiter Bert Ruf



Mit einem Festgottesdienst verabschiedete der Katholischen Kirchenchor Unterbalbach seinen langjährigen Chorleiter Bert Ruf. Unser Bild zeigt von links Maria Moll, Pater Jakob, Bert Ruf und die Vorsitzende Stefanie Sommerock.

**UNTERBALBACH.** Mit einem Festgottesdienst verabschiedete der Katholischen Kirchenchor seinen langjährigen Chorleiter Bert Ruf. Mit großem Stolz schaue man auf das Geleistete, so Stefanie Sommerrock in den anschließenden Laudatio im Rahmen eines kleinen Empfangs im Pfarrzentrum.

Bert Ruf hat in den zurückliegenden fast sechs Jahren seiner Tätigkeit, den Chor diszipliniert geleitet und das bestmögliche abverlangt. Mit der neuen Methode, größere Konzertauftritte mit einem Projektchor zu absolvieren, wurde immer das Jahresprogramm bereichert. Auch blieben einige Projektler beim Kirchenchor. Auch das Heranziehen von Profistimmen, wie dem in Unterbalbach lebenden Opernsänger, war es immer ein Wohlgenuss, den Projektauftritten beizuwohnen. Seine Entscheidung, nun den Chor abzugeben, fiel ihm, so Ruf, nicht leicht, erinnert sich er sich doch gerne an gemeinsame Ausflüge zurück. Er hat sich wohlgefühlt und war jederzeit angenommen.

Sommerrock wünschte ihm für seinen weiteren Lebensweg alles Gute und hofft, dass auch er bei der Suche nach einem geeigneten Nachfolger, hilfreich zur Seite stehe. *hru*